



LA PRODUCCIÓN DE ALFALFA EN PUTRE ALCANZA LAS 2.000 COLIZAS AL AÑO Y SE ESPERA DOBLAR ESTA PRODUCCIÓN DURANTE EL 2025-2026.

Buscan convertir a Putre en la primera fuerza productora de alfalfa en la región

Municipalidad de Putre obtuvo 4 maquinarias que podrán a disposición de los agricultores.

Redacción La Estrella

“Fue un compromiso y hoy estamos dando cumplimiento a ese trabajo con los agricultores”, así lo calificó el alcalde de Putre, Javier Tito Huaylla, a la obtención de 4 maquinarias que buscan cambiar la realidad productora de Alfalfa de la comuna.

Se trata de un tractor, una enfardadora, una Pala Cargadora y un rastrillo hilerador, que facilitarán y modernizarán la forma que esta hoy los productores de la zona, producían este nutritivo alimento para ganado, además de otras prestaciones que lleva consigo el trabajo en sus predios.

El alcalde Tito, aseguró que este logro es parte del

“Queremos que esta compra de maquinarias, se refleje en más oportunidades”.

Javier Tito
Alcalde de Putre

compromiso municipal en materia de Fomento y que busca la revitalización de la comuna, “Cuando hablamos de una comuna próspera, parte con acciones como esta, donde el municipio apoya y potencia el trabajo de los comuneros, somos una comuna rural en una región extrema del país, los recursos son pocos y las necesidades variadas, pero vamos

BENEFICIARIOS

Respecto del porcentaje de beneficiarios, la Oficina de Fomento informó que las 20 familias en Putre que hoy producen agricultura podrán verse beneficiadas con este logro, de acuerdo con su producción y por supuesto preparar más tierras y así aumentar su producción.

Lo principal de la compra de maquinarias, es que estas máquinas estarán a disposición de los agricultores y potenciar este trabajo en Putre como una comuna forrajera.

cumpliendo paso a paso nuestros objetivos. Queremos que esta compra de maquinarias, se refleje en más oportunidades, más trabajo, mejores ingresos y repoblamiento, es ambiciosa nuestra visión, por cierto, pero sabemos que con trabajo se logran metas”.

CAPACITACIÓN Y PRODUCCIÓN

Tras la entrega de las maquinarias, se procedió a realizar una capacitación tanto a personal municipal, quienes serán los que operarán los equipos, como a los agricultores que

se encontraban en la ceremonia.

Según explicaron desde la Oficina de Fomento Productivo, la producción de alfalfa en Putre alcanza las 2.000 colizas al año y se espera doblar esta producción durante el 2025-2026, “Tenemos que apoyar a los agricultores en el mejoramiento de los suelos, mejorar la programación de riego y hay mucho terreno lleno de piedra, lo que podría dañar las máquinas, pero es algo que se puede lograr el objetivo” explicó Elsa Flores la Coordinadora de Precordillera de Fomento Productivo. ☺



MÁS DE 119 MILLONES DE PESOS SE INVIRTIERON EN MAQUINARIAS PARA APOYAR LA PRODUCCIÓN EN LA COMUNA.